

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Ce mois, tout à la fois du Sacré-Cœur et du Sacerdoce, peut être pour nous l'occasion d'un bilan plus particulier : **comment, par notre éducation, favoriser chez nos enfants l'écllosion de saintes vocations ?**

• Certes, nous, foyers adorateurs, prions pour cette cause et engageons nos enfants à participer à notre heure sainte. Mais cela ne suffit pas. Une des grandes vertus requises est **la générosité** : la nôtre d'abord en donnant la vie, en leur donnant notre vie, pour les rendre à leur tour généreux, leur apprendre le partage entre nombreux frères et sœurs, former leur volonté à se renoncer en goûtant la joie du sacrifice. Ainsi n'étant plus à l'écoute d'eux-mêmes entendront-ils la voix du Bon Dieu.

• **Le climat familial** a aussi son importance pour assurer l'épanouissement de l'enfant ; comprendra-t-il l'amour de Dieu dans une ambiance de discorde ou d'agressivité ? Entendra-t-il son appel dans le bruit, avec un cœur révolté ? **Ce climat de paix** lui rendra aisé l'apprentissage de la prière intérieure personnelle. Pour compléter cette éducation, faisons choix d'une **école vraiment catholique ; que Dieu soit au centre de tout, sans compromis.**

• Et puis, **comment le prêtre est-il considéré** dans notre foyer ? Loin d'être critiqué, jugé, qu'il soit respecté, honoré, consulté, servi avec zèle comme Notre Seigneur à Béthanie. De même pour les religieux qui entourent nos enfants. Comment ces derniers pourraient-ils sinon admirer le bien que fait le prêtre ou le religieux, et désirer ainsi en être un ? Quant à leurs défaillances, si elles existent vraiment, Dieu y pourvoit ; nous sommes tous à l'école de la sainteté.

• Enfin, c'est bien le prêtre qui aidera l'enfant devenu grand à discerner **sa vocation** entre toutes et peut-être alors... celle d'être un saint prêtre.

Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui seront ordonnés prêtres à la fin du mois. Que les apôtres saint Pierre et saint Paul protègent leur sacerdoce au milieu du combat de la Foi !
- Pour les futurs sacres de la Fraternité St Pie X.
- Pour tous les prêtres qui fêtent en ce mois de juin leur Jubilé sacerdotal.
- Pour toutes les œuvres et communautés placées sous le vocable du Sacré-Cœur.
- Pour les prêtres malades et épuisés.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le prêtre... Quel, mystère ! Le prêtre est un don du Sacré Cœur. Lui-même ne pénètre pas la nature du Sacerdoce dont il est revêtu. Cette grâce du Sacerdoce, il ne l'a pas reçue pour lui-même mais pour la gloire de Notre Seigneur Jésus-Christ et pour le salut des âmes. Le prêtre sait que son Sacerdoce l'unit particulièrement à Jésus-Christ ; par son Ministère, il agit au nom même du Christ pour répandre sur les âmes les bienfaits de ses grâces, à travers en particulier, les sacrements. Le prêtre possède en quelque sorte la clef de la Plaie du Sacré Cœur d'où sont sortis le Sang et l'eau. Il tient cette plaie ouverte et la présente à Dieu au moment où sur l'autel, Il offre le Sacrifice de la Ste Messe pour répandre sur les âmes les grâces acquises par les mérites de Jésus-Christ. Le prêtre puise, dans cette blessure du côté de Notre Seigneur, ces grâces de choix au moment où il administre les sacrements. Au baptême, il baigne l'âme dans le Sang de Notre Seigneur pour la faire naître dans l'ordre de la grâce ; dans le sacrement de pénitence, par l'absolution, il plonge l'âme dans le Précieux Sang du Christ. Le prêtre est l'économe de la grâce ; il vient la recueillir de cette Plaie du Cœur de Jésus. Saint Augustin voit dans cette Plaie, l'ouverture de laquelle sortent les sacrements : « C'est avec dessein que l'Évangéliste ne dit point : La lance frappa le côté de Jésus, ou la lance le blessa, mais qu'il assure expressément qu'elle l'ouvrit. Car de ce côté ouvert, comme d'une porte de vie, sont sortis les sacrements sans lesquels personne ne peut entrer dans la véritable Vie. Cette eau salubre tempère la soif... » Les âmes ont soif ; elles aspirent à pouvoir s'abreuver à la Source de Vie. Nous le voyons aujourd'hui par une recrudescence de catéchumènes réclamant la grâce du baptême, et le retour de nombreuses âmes à Notre Seigneur.

Les prêtres doivent être des familiers du Sacré-Cœur ; ils doivent souvent méditer sur les richesses infinies de ce Cœur Divin dont ils sont dépositaires. Ainsi, animés des mêmes sentiments que leur Divin Maître, ils seront généreux et aimeront préparer ces âmes à la réception des sacrements, les disposant à s'ouvrir au trésor de la grâce. Le prêtre, au moment où il donne les grâces des sacrements, admire toujours les merveilles qui s'accomplissent entre ses mains. Ainsi, il se montre empressé à répondre à leurs demandes, facilitant à ces âmes la voie sacramentelle. Jamais, il ne peut se montrer ennuyé ou lassé de répandre autour de lui ces immenses trésors du Sacré Cœur. Prions ce mois-ci pour que les prêtres grandissent dans ce zèle puisé dans l'Amour de Notre Seigneur Jésus-Christ.

« *Le Sacerdoce, c'est l'amour du Cœur de Jésus.* » (Saint Jean-Marie Vianney)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Niort

Nous avons prié, il y a plus de trois ans, pour la conversion d'un jeune couple qui a, depuis, suivi le catéchisme ; lui a été baptisé et confirmé ; ils se sont fiancés puis mariés après une bonne préparation et viennent d'avoir un enfant. Deo gratias !

N'oublions pas :

NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES
au Sacré-Cœur,
du jeudi 30 mai au vendredi 7 juin.

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux rendre grâce au Sacré-Cœur durant la **Messe célébrée en son honneur, le 7 juin prochain, qui plus est premier vendredi du mois.** Les foyers sont invités à renouveler la consécration de leur famille au Sacré-Cœur durant le mois de juin, de préférence en ce jour de sa fête.

« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette **vingt-quatrième année d'existence de nos foyers adorateurs.** Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Puisse nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. » Pater, Ave, Gloria,
- Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)
- Cœur Immaculé de Marie, PPN ... (3 fois),
- Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !

Prions ...

pour le repos de l'âme de

- M. **Joël Coudeau de Crécy-la-Chapelle**, fervent foyer adorateur du groupe de Paris, décédé le 13 avril dernier.
- Mme **Hogrel**, membre du groupe de Chartres, décédée au Brémien le 29 avril dernier. Requiescant in pace !

Les correspondants

03-71 Broût-Vernet : Mme Dupic - 06 20 69 85 50
06-Italie Nice : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Trédez - 06 70 13 05 18
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66-12-48 Montpellier Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 Tours Orléans : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 06 86 93 66 76
44 Nantes : M. Gravethe - 02 40 79 07 49
49 Angers : M. Jaquemet - 02 44 83 44 00
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 06 79 61 52 57
51-10-08 Reims : Mme Vandercamère - 06 63 58 00 29
54-57-88 Nancy Metz : M. Tilloy - 06 59 28 51 46
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 07 61 35 53 81
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Demaine - 06 12 58 44 29
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme Schoepfer - 06 88 65 72 95
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morrisseau - 06 18 77 84 98
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
Château Béthanie 11400 Souilhanel
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Samedi 1er, jeudi 6, vendredi 7
Juin 2024**